

Der Taurus Fanclub und die Fußballmädchen luden ein: Auf dem Wörlebach-Spielplatz konnten sich Alt- und Neubürger kennen lernen.

## **GEMEINSINN** / Erstes Wörlebachfest für Zugezogene

## Eine Party für die "Neuen"

WÖRLEBACH ■ Ein Fest für neue Mitbürgerinnen und Mitbürger haben der Taurus Fanclub und die Eutendorfer Fußballmädchen am vergangenen Samstag veranstaltet. Unter dem Stichwort Integration konnten sich dort Alt- und Neubürger von Großaltdorf kennen lernen. Die Bevölkerung der drei Ortsteile war direkt per "Flyer" eingeladen worden, und viele nutzten die Gelegenheit zum gemütlichen Beisammen-

sitzen und gegenseitigen Beschnuppern. Das Wetter zeigte sich von seiner besten Seite, als das Fest bei
strahlendem Sonnenschein auf
dem Spielplatz Wörlebach begann.
Eine Spielstraße mit zehn Stationen
hatten die Veranstalter aufgebaut,
eine Torwand, die unter Dauerbeschuss stand, außerdem konnte
man Figuren bemalen. Kurz: für jeden war etwas geboten. Krönender
Abschluss war ein Feuerwerk.